



## [ ¿SERÁ? ]

### Susplicacia y perspicacia

En el Poder Judicial observan con susplicacia el que a **Celia Maya** se le haya visto en una residencia en El Pedregal nada más y nada menos que con **Arturo Zaldívar**; la inquietud tiene que ver con que es precisamente en el Consejo de la Judicatura, del cual forma parte la queretana, en donde se llevan a cabo las **investigaciones** por las denuncias de presuntas **irregularidades del exministro** presidente de la Suprema Corte... y es que ahí, al Consejo, los denunciante acuden a aportar pruebas de las supuestas anomalías... No vaya a ser que en la plática se le escapen algunos datos de esas indagatorias oficiales. ¿Será?

### Hay prioridades

Para cerrar las campañas, mañana el Consejo General discutirá un acuerdo que sacará chispas, pues los partidos de la coalición **Fuerza y Corazón por México** solicitarán al INE que gestione la presencia de la **fuerza pública** en más de **50 mil casillas** que, según su mapa de riesgos, tienen alerta de violencia; se prevé que el INE los batee y les señale que eso no está dentro de sus facultades. ¿Será?

### Una raya más...

La salida de **Alejandra del Moral** provocó sorpresa y uno que otro malabar... y es que hay gente de la **4T** que apoyó a Delfina Gómez hasta la ignominia, y ahora, tras ofender y acusar de corrupción a la ex candidata del PRI al Gobierno del Estado de México, tendrán que buscar la forma de aplaudir esa adhesión... Sobre el impacto al **PRI**, nos dicen que ese partido está a un paso de la extinción, así que un golpe en una carrocería tan abollada ni se nota, hay hasta quienes aseguran que el apoyo a la candidata oficial no es voluntario. Con todos estos anuncios a ver si en estos días no vemos un video de **Enrique Peña Nieto** anunciando una ruta similar. ¿Será?

### Renuncian al PT

Unos 10 mil militantes del **Partido del Trabajo** se bajaron del barco que lidera Alberto Anaya y decidieron apoyar a la alianza que lleva al panista **Renán Barrera** como candidato al gobierno de **Yucatán**. La mencionada maniobra deja prácticamente desfondado a aquel instituto político en la Península, mismo que desde el centro del país se había comprometido a impulsar al morenista Joaquín "Huacho" Díaz Mena para la gubernatura, pero algo vieron que los hizo cambiar de opinión. Dicen que veremos muchas situaciones como estas en esta semana. ¿Será?

### Las mujeres prime...

Tras la decisión de un juez de control de la **Fiscalía de Morelos** de no vincular a proceso a **Ulises Bravo**, líder estatal de Morena, acusado por violencia intrafamiliar, su expareja sentimental Liu León Luna anunció que impugnará dicha resolución ante el Tribunal Superior de Justicia. Pedirá revisar las múltiples evidencias y testimonios contra el hermano de **Cuauhtémoc Blanco** y el hostigamiento que el gobierno estatal ha ejercido contra familiares y amigos de la afectada para que no declaren... Y eso que uno de los lemas de lo que se dice izquierda es el apoyo incondicional a las víctimas de violencia. ¿Será?